Tree-Athlete e.V. Jahresrückblick 2022



Das zweite Jahr des Tree-Athlete e.V. ist mit dem Ende vom Jahr 2022 zu Ende gegangen.

Neben einigen Aktivitäten, die bereits aus 2021 bekannt sind (z.B. gemeinsames Wochenende im Herbst, die Kalender oder der monatliche Newsletter) gab es in 2022 auch neue Aktionen. Wir haben z.B. die erste eigene Pflanzaktion umgesetzt. Unter teils widrigen Wetterbedingungen haben wir zusammen mit dem Agroforstspezialisten dieBaumfeldwirtschaft im Allgäu 117 Walnüsse, 83 Haselnüsse, 64 Esskastanien und 400 Pappeln gepflanzt. Den Berichten des Gastlandwirts sind viele der Gehölze gut angewachsen. Die Pflanzaktion hat insgesamt € 6.899,46 € betragen.

Aufgrund von organisatorischen Schwierigkeiten mit die Baumfeldwirtschaft haben wir die Zusammenarbeit im Einvernehmen beendet. Nachdem wir verschiedene Möglichkeiten für unsere Pflanzprojekte eruiert haben, sind wir zu dem Entschluss gekommen, dass Agroforst weiterhin der richtige Ansatz ist, ganzheitlich ökologisch sinnvoll Bäume zu pflanzen. Mit Triebwerk haben wir einen kompetenten Partner gefunden, der auf regenerative Land- und Agroforstwirtschaft spezialisiert ist und wir freuen uns, im November unser erstes gemeinsames Projekt auf einer Fläche in Arnshöchstädt umsetzen zu können.

Im Oktober haben wir im Teutoburger Wald bei Horn – Bad Meinberg zu unserem jährlichen Tree-Athlete Gemeinschaftstreffen eingeladen. Mit ca. 15 Mitgliedern haben wir verschiedene Aktivitäten durchgeführt und unsere jährliche Mitgliederversammlung abgehalten. Als Abschluss haben wir eine organisierte Nachtwanderung an den Externsteinen gemacht. Dieses Wochenende hat insgesamt € 1.104 gekostet.

Mit dem Diehl's Hotel haben wir erstmalig auch einen Kooperationspartner aus dem Tourismusbereich. Wenn ein Gast bei einem mehrtägigen Aufenthalt auf die tägliche Zimmerreinigung mit neuen Handtüchern usw. verzichtet, spendet das Hotel 50 Cent an uns als Tree-Athlete e.V. Das passt einfach gut, da auf der einen Seite Ressourcen eingespart werden und letztendlich durch die Baumspende sogar eine positive Bilanz entsteht. Das Hotel spendet einen monatlichen Betrag ab Januar 2023.

Zum Jahresende 2022 haben wir auch wieder einen Tree-Athlete Kalender für das Jahr 2023 angeboten. Die Kalender wurden wieder von die Umwelt Druckerei komplett gesponsort. Unsere Auflage von 40 Kalendern wurde komplett abgenommen und wir haben insgesamt € 1.070 Euro mit den Kalendern eingenommen.

Außerdem hat ein einen Lauf-Adventskalender veranstaltet. Er ist vom 1. Dezember bis zum 24. Dezember jeden Tag einen Kilometer mehr gelaufen und hat entsprechend Spenden gesammelt, die er auf drei Organisationen aufgeteilt hat. Dabei sind 210 Euro zusammengekommen.

In 2022 sind 9 neue Mitglieder dem Verein beigetreten und es gab keine Austritte, sodass Ende 2022 40 Mitglieder dem Tree-Athlete e.V. angehörten.

Inklusive der Mitgliedsbeiträge sind in 2022 9.694,99 Euro auf dem Tree-Athlete Konto eingegangenen. Auf der Mitgliederversammlung auf dem Werragut bei Eschwege haben wir die Zahlen für 2022 detailliert dargestellt und erläutert.